

SANIDAD ENTREGA LOS I PREMIOS A LA INNOVACIÓN EN SALUD DEL SISTEMA PÚBLICO DE GALICIA

Un total de 11 proyectos llegaron hasta la final de un certamen al que se presentaron 70 trabajos de innovación sanitaria.

Almuiña remarcó el potencial de las iniciativas y destacó que contribuirán a la generación de unos servicios públicos de mayor calidad.

La captura de retinografías apoyada en el uso del smartphone y la creación de una unidad multidisciplinar de formación en el cuidado de niños con dolencias graves son los dos proyectos premiados en esta edición inaugural.

Santiago de Compostela, 17 de junio 2020.- La Consellería de Sanidad hizo entrega esta mañana de los I Premios a la Innovación en Salud del Sistema Público de Galicia que promueve la Agencia Gallega de Conocimiento en Salud (ACIS).

En esta primera edición del certamen, y de acuerdo a las dos modalidades convocadas -profesional y pacientes-, el proyecto premiado en la categoría profesional fue el presentado por las doctoras del área sanitaria de Ferrol, Nuria Oliver, María Dolores Álvarez y Rosa Arroyo, consistente en el desarrollo de un instrumento que permita explorar y obtener la fotografía del fondo ocular con la ayuda de una gafa de condensación de 20 y/o 28 dioptrías y un smartphone.

Asimismo, en la categoría de pacientes, el proyecto galardonado fue presentado por Andrés Núñez Gonzalez, quien desde el área sanitaria de Santiago, propuso la creación de una unidad multidisciplinar de formación y capacitación en los cuidados y atención de niños con dolencias graves, y en la que los padres y madres de estos menores, tras ser formados por el personal de la Unidad Pediátrica de Crónicos Paliativos, pasarían a ser posteriormente formadores de los siguientes padres.

Así, y tras felicitar a los galardonados, el titular de Sanidad destacó el potencial de los 70 proyectos que se presentaron la esta primera edición, y aseveró que las aportaciones realizadas por los participantes contribuirán a la generación de unos servicios públicos de mayor calidad y con los que se podrá dar una mejor respuesta a los retos que presenta nuestra sociedad.

Gran acogida con 70 proyectos de innovación y 11 finalistas

El conselleiro de Sanidad, también remarcó durante su intervención la buena acogida que tuvo la convocatoria del certamen, señalando que en sus dos categorías -profesional y pacientes-, se presentaron un total de 70 proyectos vinculados a la innovación sanitaria.

Así, precisó que desde las siete áreas sanitarias gallegas se acercaron 56 iniciativas desde ámbito profesional, y otras 14 candidaturas desde la categoría de pacientes, organizaciones o asociaciones sin ánimo de lucro que trabajan de manera directa o indirecta, en la búsqueda de un Sistema Público de Salud más innovador y eficiente.

De entre todas ellas, 11 llegaron hasta la final del certamen, convirtiéndose en los dos primeros proyectos ganadores: el desarrollo del uso del smartphone en la captura de retinografías, y más la Escuela de Familias en Cuidados Paliativos Pediátricos.

Finalmente, y en referencia a la apuesta por la innovación sanitaria que viene desarrollando el Sergas durante los últimos años, Almuiña también puso en

ENTREVISTAS A LOS PREMIADOS (MODALIDAD PROFESIONALES)

Entrevistas a los
premiados
(profesionales)

ENTREVISTAS A LOS PREMIADOS (MODALIDAD PACIENTES)

Entrevistas a los
premiados
(pacientes)

valor el trabajo que desarrolla la Plataforma de Innovación Sanitaria, en la búsqueda de recoger y valorar nuevas ideas y proyectos que sean aplicables a la realidad sanitaria del Sistema Gallego de Salud.